

comenzar a estudiar Medicina a mediados del 2014. BAFAEI PACHECO.

LIBERIA CON PIPA PARA LOS IDIOMAS Y FUTURA REINA

CHIQUILLAS PODEROSAS

* KAROL ESPINOZA Y RODOLFO MARTÍN

kespinoza@lateja.co.cr

Mayté Roca y Samantha Watson deslumbran en el equipo de baloncesto de Liberia y no solo por su juego, ya que además de bonitas, son muy inteligentes.

Roca, de 16 años, habla español, inglés, catalán, portugués, algo de italiano y está aprendiendo mandarín.

Mientras que Watson, también de 16 años, entrará a mediados de este año a estudiar Medicina en la Universidad de Ciencias Médicas (Ucimed).

"Yo estuve adelantada en la escuela un año y entonces salí un año antes, cumplo 17 el 27 de junio", señaló Watson, a quien le gustaría especializarse en Ortopedia y Traumatología.

Watson juega con las pamperas desde hace cuatro años y estos son sus segundos juegos.

Además del deporte y la Medicina, quiso hacer "algo diferente" y se inscribió en el concurso de belleza Costa Rica Global Miss, en la categoría Teen, cuya final será el 26 de junio. démic alum tes pr gencia

Escazú, ha sido algo que siempre me ha llamado la atención", dijo. Por su parte, Mayté no sabe por qué se le hace tan fácil apren-

prácticas del concurso en Avenida

"Todos los sábados debo ir a

"Es como un misterio, es una facilidad innata. Me resulta fácil, cuando me doy cuenta estoy hablando lo que me propuse aprender", agregó la amante de la natación, el surf y quien se declara "solterísima".

Roca es hija del arquitecto catalán Juan Roca y de Katy Vega, maestra de Educación Especial.

der idiomas.

Aunque ya terminó su bachillerato en el colegio Teocali, de Liberia, no matriculó la universidad aún porque probablemente se vaya un año de intercambio a Portugal.

Roca puede jugar como alero o poste, mientras Watson se desenvuelve como alero, poste o repartidora. Watson juega baloncesto desde los nueve años y ha estado en tres Selecciones Nacionales.

Es normal. Para Adrián Peralta, entrenador del equipo, las características de jugadoras talentosas en la cancha y fuera de ella son normales cuando estudiaron en el colegio Teocali.

"La personalidad de ellas responde al grado de exigencia académica que hay en el Teocali. Los alumnos están rodeados de fuertes principios morales, la exigencia académica es tal, que

cuando se convierten en atletas, se exigen mucho", añadió el técnico.

Liberia perdió el lunes en su debut 33-40 ante Naranjo y anoche jugaba contra San José, en Ciudad Cortés.

> La facilidad de Mayté para los idiomas muchos se la

RAFAEL PACHECO